

Les coccinelles sont des insectes de la famille des Coccinellidae. Cette étude vient compléter les connaissances sur la répartition et la dynamique des populations de ces insectes à l'échelle régionale. Il existe de nombreuses espèces de coccinelles, reconnaissables à leur forme arrondie, à leurs différentes couleurs et au nombre de taches sur leur dos, qui varie d'une espèce à l'autre. Leur cycle de vie s'achève en un mois, selon la proie, l'emplacement et la température ; deux ou trois générations sont généralement produites en un an. Les adultes hivernent dans des endroits protégés. Ils sont économiquement importants en tant que prédateurs larvaires et adultes d'une variété de ravageurs importants des cultures, tels que les pucerons, les acariens et d'autres insectes. Ces colonies constituent des ressources abondantes pour de nombreuses espèces d'insectes carnivores, au rang desquels figurent les coccinelles.